



WATARIDORI
～渡り鳥～

ドイツからやってきた国際交流員(CIR)の
アネマリー・グンツェルさんが、ドイツの文
化や田川での生活などを紹介します。

●アネマリーさんのブログ公開中！
<https://tagawacir.wordpress.com/>

スマホ、携帯電話は
こちらから

QRコード➡



旅するドイツ人

今回のコラムでは、ドイツ人の夏休みの過ごし方を紹介します。

ドイツでは1年間に最低でも24日間の休暇が義務付けられていることを知っていますか。しかも、この日数は、土日と祝日が除かれています。2018年に行われた調査によると、ドイツ人は1年間に平均29日間の休みを取るという結果が出ています。

1年間の中で、まとまった休暇を取るのは夏休みです。多くのドイツ人は、家族と2週間ほどの旅行に出かけます。人気の旅先は、ドイツ国内のほか、イタリア、スペインなど。特にスペインのマヨルカ島は「ドイツ人のハワイ」と言われるほど人気があります。

また、ドイツ人は旅をするとき、機能的な服

を好みます。例えば、フランス・パリにあるエッフェル塔のエレベーター内で、ハイキングブーツを履いている人がいたら、その人はドイツ人の可能性が高いでしょう。靴に関してもうひとつ。一般的にはあまり見かけない「サンダルに靴下」というスタイルを好むドイツ人が多く、ファッション面よりも靴擦れ防止や歩きやすさなどの機能性を重視していることがわかります。みなさん、夏休みの旅先は決まっていますか？ファッション性を重視するのもいいですが、機能性を重視した服装で過ごしてみるのはいかがでしょうか。



 今日の言葉 
ウアーラウプ
Urlaub (休日)